

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Football : Théodore Zue Nguema pour l'éternité !

Hans NDONG MEBALE
Mongomo/Guinée équatoriale

C'EST auprès des siens, dans la ville de Mongomo, à la frontière entre le Gabon et la Guinée équatoriale, que l'ancien international

gabonais Théodore Zue Nguema repose pour l'éternité.

Après avoir fait les beaux jours de la sélection nationale du Gabon de 1995 à 2005, celui qui s'était engagé dans la formation des jeunes footballeurs au sein du club d'Estrella de Futuro dont il est le fondateur, a reçu les hom-

La Fifa va poursuivre l'œuvre du disparu

W.N
Mongomo/Guinée équatoriale

LA Fédération internationale de football association (FIFA), par la voix de son président, Gianni Infantino, dans un courrier adressé au premier vice-président de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), Robert Mangolo Mvoulou, a rendu un vibrant hommage à l'ancien international de l'Azingo Théodore Zue Nguema, décédé jeudi dernier à Bata des suites d'une intervention chirurgicale. "C'est avec grande triste et émo-

tion que j'ai appris le décès de l'ancien joueur et légende du football gabonais, Théodore Zue Nguema, légende du football gabonais, l'un des meilleurs buteurs de l'histoire de l'équipe nationale du Gabon. Joueur doué et très talentueux, son héritage et ses réalisations, sur et hors des terrains ne seront pas oubliés. Au nom de la communauté internationale de football, je tiens à exprimer notre plus profonde sympathie", écrit M. Infantino dans un courrier parvenu à notre Rédaction. Adieu l'artiste !



Photo: HNM

A la tête de la délégation de la Fégafoot et accompagné d'autres officiels partis du pays, l'ancien international Michel Minko salue la mémoire de son illustre compatriote disparu

mages du mouvement sportif hier en milieu de journée.

Dans son dernier voyage, le disparu a été accompagné par les équipes du ministère des Sports, de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), leurs homologues de la Guinée équatoriale, des clubs de l'US Bitam, l'US Oyem, la Ligue nationale de football (Linaf), l'Union gabonaise de la presse sportive (UGPS) et ses anciens coéquipiers en sélection nationale. Notamment Cédric Moubamba, Rodrigue Moundounga et Eric Mouloungui..

Ce dernier garde un souvenir particulier de son prestigieux aîné. " Quand j'avais 14 ans, lors d'un match de Mbilinga à Port-Gentil, c'était la première fois que je rencontrais Théo. C'était déjà mon idole. J'ai pu parler avec lui car il logeait dans le même hôtel qu'Alain Djissikadié. En réalité, c'est lui qui m'a donné envie de jouer au football ", a avoué l'ancien joueur du RC Strasbourg et de l'OGC Nice.

Le directeur de cabinet du ministre des Sports Marcel Joachim Medzegue a, au nom du gouver-

nement, salué la mémoire de l'illustre disparu qui a été un digne fils de notre pays. " La nation gabonaise lui sera éternellement reconnaissante pour les services rendus", a-t-il reconnu.

Pour sa part, Michel Minko a, au nom du Comité exécutif de la Fégafoot, présenté les condoléances à la famille éprouvée. Tout en indiquant la disponibilité de la fédération à accompagner cette dernière.

Parti dans l'au-delà à 48 ans, Théodore Zue Nguema laisse six filles éplorées.

Anniversaire



Maman chérie Colette ALLOUMBA

Ta descendance de 151 enfants, petits enfants, arrières petits enfants et arrières arrières petits enfants se réjouit en ce jour de ton 80e anniversaire.

Merci pour tout maman, mémère.
Dieu te bénisse.

Un précieux héritage sportif

Willy NDONG
Mongomo/ Guinée Equatoriale

APRÈS la fin de sa carrière internationale en 2005, Théodore Zue Nguema rêvait de devenir dirigeant de club. Huit ans plus tard, en 2013, il crée son centre de formation à Mongomo, ville située à la frontière Gabon-Guinée équatoriale.

" Dans sa tête, le projet du président Théo était de mettre sur pied un Sports-Etudes. Mais faute de moyens conséquents, il a abandonné le volet études. Aujourd'hui, Zue Nguema laisse un héritage sportif inestimable. Lors de la saison 2020-2021,



Photo: HNM

Théodore Zue Nguema laisse l'Estrella de Futuro qu'il a créée en D1 équatoguinéenne.

son équipe, Estrella De Futuro, accède en première division. L'équipe féminine, depuis deux saisons, joue les premiers rôles en D1. Et nous avons également toutes les petites catégories", renseigne le vice-président du club, Luis Alfred Asumu Ndong Avomo.

Gérer une structure sportive nécessite d'importants moyens financiers. D'où l'appel du vice-président

" L'œuvre de Théo ne doit pas disparaître. Il faut la perpétuer. Et nous demandons de l'aide à toutes les bonnes volontés ", poursuit-il